

# 「すべての人に走る喜びを」

## ギソクの図書館の活動

7月21(金)に、3限は福祉コース2年生に向けて、4限は総合的な探究の時間として1年生に向けて、義足ユーザーの吉川さんのお話を聞きました。

義足には、生活用と競技用があり、競技用の義足は保険がきかないので高額であることを知りました。実際に、義足を触ったり、着けるところを見たりすることができました。

また、『すべての人に走る喜び』を与える「ギソクの図書館」の運営にも携わっておられ、ギソクの図書館への思いや義足ユーザーの方が楽しく走っている様子を紹介していただきました。

そして、諦めない気持ち、挑戦することの大切さ、ネガティブをポジティブに変えることなどを学びました。





## <生徒感想>

- 以前より不便になっても、やりたいことを出来るまで挑戦する姿勢が素敵だと思った。
- 義足を使用している人に初めて会ったので、義足の方の気持ちを知ることができてよかった。
- ネガティブな感情を180度回転してポジティブな感情に変えるというのは、これから自分でも心がけていきたい。
- 行き先と飛行機の日だけ決めて旅をしたのは、すごい行動力だと思った。たくさんのことに挑戦してみようと思った。